

## Avance de obras por calamidad en Sevilla y Caicedonia

Por Redacción El Norte Hoy 18 de agosto de 2023 0



El Gobierno del Valle del Cauca está poniendo en marcha medidas exhaustivas para garantizar que el **avance de las obras por calamidad** en el norte del departamento siga su curso previsto. Durante un reciente recorrido por diversas zonas críticas, la gobernadora, Clara Luz Roldán, pudo corroborar los progresos significativos en proyectos esenciales.

### El puente El Alambrado ya muestra un 82% de avance

Ubicado sobre el río de La Vieja, el puente El Alambrado, que comunica al Valle con el centro y norte de Colombia, ya muestra un notable progreso. Carlos Alberto Orozco, alcalde de **Caicedonia**, señaló: "Estamos en el sector de El Alambrado donde se ha visto un avance muy importante y esperamos que antes del mes de octubre esté ya funcionando el puente".

Con la concesión de Autopistas del Café, el puente, que tiene una longitud total de 102 metros, ya ha completado 82 de estos, con 10 de sus 14 secciones ya armadas. La presencia y supervisión constante de la gobernadora ha sido un factor determinante en este proyecto crucial.

### Reforzamiento y seguridad en el puente de Barragán

Más allá de la construcción y restauración, el compromiso del Gobierno del Valle también se centra en garantizar la seguridad de sus infraestructuras. En el puente de Barragán, se está trabajando en garantizar el paso controlado de vehículos mediante la instalación de 16 torres de andamios de carga, con una capacidad de 36 toneladas cada una. Estas medidas garantizan el reforzamiento de los jarillones, protegiendo así la zona de trabajo.

## Recuperación vial en el sector de La Cristalina

El sector de La Cristalina en Sevilla también es un punto de atención para el Gobierno. Actualmente, la carretera solo ofrece paso a un carril debido a la pérdida de la banca. Sin embargo, con la supervisión de la gobernadora Roldán, hay esperanzas de una pronta recuperación. El alcalde de Sevilla, Jorge Palacios, destacó: "Con la presencia de la Gobernadora esperamos avanzar a buen ritmo esta obra que tanto necesitamos los sevillanos".

El **avance de las obras por calamidad pública** no solo es esencial para la conectividad y movilidad del norte del Valle, sino que también refleja el compromiso del Gobierno del Valle con la seguridad y bienestar de sus habitantes. Estos proyectos, una vez finalizados, mejorarán significativamente la calidad de vida y la movilidad en el departamento.